

PRESSEMITTEILUNG

4. FRS Helgoline Music-Cruise am 5. April 2024 mit Kettcar auf Helgoland

Hamburg, 20.02.2024 – Die 4. FRS Helgoline Music-Cruise bringt am 5. April 2024 die Hamburger Band Kettcar nach Helgoland. Die Band feiert auf der Hochseeinsel ihr Release-Konzert zum neuen Album „Gute Laune ungerecht verteilt“, welches an diesem Tag erscheint. Tickets für das exklusive Konzert inklusive An- und Abreise mit dem Highspeed-Katamaran „Halunder Jet“ gibt es ab dem 22.02.2024 um 12 Uhr auf www.frs-helgoline.de.

Am 5. April 2024 bringt der Highspeed-Katamaran „Halunder Jet“ Musikliebhaber bereits zum 4. Mal im Rahmen der FRS Helgoline Music-Cruise nach Helgoland zu einem besonderen Konzerterlebnis. In diesem Jahr, in dem die Reederei ihr 40. Jubiläum feiert, wird die Hamburger Band Kettcar in der Nordseehalle auf der Hochseeinsel spielen. „Mit Kettcar holen wir nicht nur eine beliebte Hamburger Band nach Helgoland, sondern wollen mit der Künstler-Auswahl ebenfalls ein Zeichen setzen“, sagt Tim Kunstmann, Geschäftsführer von FRS Helgoline. „Die Band setzt sich seit vielen Jahren gegen Rechtsextremismus ein – und das wollen wir als Unternehmen ausdrücklich unterstützen“, so Kunstmann weiter. Bereits vor einigen Jahren kooperierten FRS und die Band Kettcar im Rahmen von Konzerten auf der FRS Syltfähre. Inklusiv ihrer eindrucksvollen Single "München", welche sich gegen rechtsextremes Gedankengut richtet, wird ihr sechstes Studioalbum "Gute Laune ungerecht verteilt" am 5. April 2024 veröffentlicht, passend zum Konzerttermin in der Nordseehalle auf Helgoland. Als Besonderheit in diesem Jahr erhält jeder Gast am Veranstaltungstag ein Goodie-Bag. Dies bietet eine einmalige Gelegenheit, neben der musikalischen Erfahrung auch ein Andenken mit nach Hause zu nehmen. Marcus Wiebusch, Sänger der Band Kettcar, sagt hierzu: „Kettcar und das Meer haben schon immer zusammengepasst. Helgoland stand bei uns schon länger auf der Liste der Konzertorte, die wir schon immer mal bespielen wollten. Wir freuen uns, dass es zur Veröffentlichung unseres neuen Albums endlich klappt“.

Die Anreise nach Helgoland gestaltet sich genauso exklusiv wie das Konzert selbst. Am 5. April 2024 findet der Konzertshuttle mit dem Katamaran "Halunder Jet" um 9:00 Uhr von den Hamburger St. Pauli Landungsbrücken über Cuxhaven (Abfahrt um 11:30 Uhr ab Alte Liebe) nach Helgoland (Ankunft ca. 12:45 Uhr) statt. Vor dem Einlass in die Nordseehalle um 15:30 Uhr, bleibt ausreichend Zeit, die Insel Helgoland ein wenig zu erkunden. Das Konzert selbst beginnt um 16:30 Uhr. Am Abend bringt der "Halunder Jet" die Konzertbesucher wieder zurück auf das Festland, mit Abfahrt um 20:00 Uhr. Nach einem Zwischenstopp in Cuxhaven (voraussichtliche Ankunft gegen 21:15 Uhr) wird der Katamaran gegen 23:45 Uhr wieder an den Hamburger St. Pauli Landungsbrücken anlegen.

Für FRS Helgoline markiert diese Music-Cruise bereits die vierte Veranstaltung dieser Art. Frühere Künstler wie Johannes Oerding, Thees Uhlmann & Band sowie Fettes Brot haben die Insel bereits vor ausverkauftem Saal begeistert. Die limitierten Tickets waren stets innerhalb weniger Minuten ausverkauft. Die Kombikarte für das Konzert auf Helgoland, inklusive An- und Abreise mit dem "Halunder Jet", ist ab dem 22.02.2024 um 12 Uhr ausschließlich online unter www.frs-helgoline.de erhältlich. Auf Helgoland sind ab demselben Zeitpunkt zudem reine Konzertkarten für die 4. FRS Helgoline Music-Cruise am Fahrkartenschalter von FRS Helgoline (Hummerbude 37) sowie beim Helgoland Tourismus-Service verfügbar, welcher gemeinsam mit Grand Hotel van Cleef Partner der Veranstaltung ist.

Über den HSC „Halunder Jet“

Der 2018 erbaute Hochgeschwindigkeits-Katamaran „Halunder Jet“ bringt Urlauber und Tagesgäste jährlich von März bis November nach Helgoland. Er bietet in vier Sitzplatzkategorien Platz für bis zu 680 Passagiere auf zwei Decks sowie 228 qm Freideckflächen. Während der Überfahrt mit einer Höchstgeschwindigkeit von 36 Knoten können Fahrgäste die Aussicht aus Panoramafenstern genießen und sich von unserem gastronomischen Service am Platz verwöhnen lassen. Ein Infotainment-Programm inklusive 3D-Soundsystem runden das Erlebnis an Bord ab.

Abfahrtszeiten und Fahrpreise ab Hamburg, Brunsbüttel und Cuxhaven sind unter www.frs-helgoline.de einzusehen.

Über die Reederei FRS Helgoline

Seit 40 Jahren ist FRS Helgoline im Helgolandverkehr aktiv. Die Reederei-Gruppe FRS mit Sitz in Flensburg hat sich von einer regionalen Passagierschiff-Reederei in den vergangenen Jahren zu einer international tätigen Unternehmensgruppe mit rund 1.500 Beschäftigten entwickelt. FRS betreibt 69 Schiffe weltweit und befördert jährlich 5,7 Millionen Passagiere und 1,5 Millionen Fahrzeuge auf ihren zahlreichen Schifffahrtlinien in 12 Ländern. Heute gehören zum Portfolio der in Norddeutschland beheimateten FRS-Gruppe 13 Tochterunternehmen mit Sitz in Europa, Nordamerika und dem Nahen Osten. In der Region Norddeutschland ist vor allem FRS Syltfähre und FRS Elbfähre Glückstadt Wischhafen bekannt. Mit den beiden Doppelendfähren „SyltExpress“ und „RömöExpress“ bietet die Reederei stündliche Abfahrten für Fahrzeuge aller Art nach Sylt an. Die Überfahrt dauert nur rund 40 Minuten. FRS Elbfähre Glückstadt Wischhafen verbindet Schleswig-Holstein mit Niedersachsen im 30-Minuten-Takt, dies täglich und ganzjährig.

+++++

Pressekontakt:

FRS Helgoline GmbH & Co. KG

Norderhofenden 19-20, 24937 Flensburg

Svenja Bukowsky

Telefon: 0162 109 6768

E-Mail: svenja.bukowsky@frs.de